

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 滝田としゆき たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

T260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 印西市・栄町特集号

# 北千葉道(鎌ヶ谷)有料化を提案!

## 12月県議会代表質問



自民党を代表して質問する滝田敏幸県議

**印西～成田間4・2キロメートル、2月19日開通へ**

千葉県議会随一の論客として注目の滝田敏幸県議(印西市選出・3期)は自民党を代表して参加した二階俊博・幹事長、国土交通省事務次官への自民党要望活動では、北千葉道・西

現役最多となる26度目の質問戦に臨みました。財政、防災、福祉、教育、環境、商工、農林水産はじめ県政全般の課題について森田知事はじめ執行部との一問一答を展開。

また、11月15日、北千葉道推進議連事務局長として活躍。県庁側は7部局12課体制でのAED普及基本計画の策定を答弁。滝田県議の実行力と発言力への評価が益々高まっています。

田知事の会談では有料化を前提とする協議会(国・県・ネクスコ東日本)設置も決定。いよいよ地元印西と成田空港の悲願であった北千葉道も、国直轄事業化に向け動き出しました。

側区間(鎌ヶ谷～市川9・5キロメートル)の有料化を河上茂会長が提案。これを受けた石井国交相と森

滝田議員 北千葉道路は都心や首都圏北部から成田国際空港へのアクセスを飛躍的に向上し、その効果がたいへん期待されている。事業化していない市川～鎌ヶ谷間においては、慢性的な渋滞など地域の課題を解消するため、北千葉道路の早期整備について、地元のみならず、県を挙げて発信です。

滝田議員 どうかがうが、北千葉道路の重要性を、県としてどのように認識しているのか。

知事 北千葉道路は、外環道と成田空港を最短で結び、首都圏の国際競争力を強化するとともに、災害時における緊急輸送道路として機能する大変重要な道路です。

滝田議員 また、交通の円滑化による生産性の向上や、物流施設などの企業進出等、経済に好循環をもたらすストップ効果の発現とともに、沿線地域の慢性的な交通混雑など、地域の課題を解消することが期待されます。

大臣からは「有料道路事業を活用した整備案をまとめてみたい」と大変前向きな発言をいただきましたところであります。県としては、今後速やかに千葉県道路協議会を開催し、できる限り早期に事業化されるよう取り組んでまいります。

**たきた敏幸・PROFILE**

- 1960年 印西町大森生まれ
- 大森小、印西中
- 県立我孫子高校卒業
- 1982年 同志社大学卒業
- 1999年 印西市議初当選
- 2003年 印西市議再選
- 2007年 千葉県議初当選
- 2008年 印西市消防団副団長
- 2009年 総合企画水道常任委員長
- 2010年 千葉県ラグビー協会会長
- 2011年 千葉県議再選
- 2013年 総務防災常任委員長
- 2014年 北千葉道推進議連幹事長
- 2015年 千葉県議3選
- 2016年 千葉自民党政調会副会長
- 農林水産常任委員長

**栄町千葉NTバイパスに全力!**

北千葉道路・印西～成田間4・2キロメートルが2月19日に開通。今後、栄町と千葉NTを直結する県道本塁・鎌ヶ谷線バイパスの整備が地元課題となります。長門川・豊年橋架け替え工事の早期完成など、県事業の加速化を強く働き掛けます。

ちば自民党・北千葉道路建設推進議員連盟(河上茂会長)は11月15日、国土交通省事務次官・技監及び道路局長さらに二階俊博・幹事長と面談。北千葉道路西区間(鎌ヶ谷～市川)の有料道路案と早期事業化を要望。自民党要望を受けた森田知事は11月21日、石井国交相と会談。有料道路案での事業化に向け、国・県・ネクスコ東日本で構成する協議会が今後、整備手法を検討していくことを決定しました。

**北千葉道西区間  
大きく前進!**



マスコミ取材を受ける河上会長と滝田県議

# 全国消防操法大会 H32年千葉県初開催へ

**滝田議員** 全国消防操法大会は、消防団員の操法の正確性や迅速性、安全性などを競う全国大会で、全国各地から応援の方々や多くの消防関係者が訪れる。

現在、県では新消防学校の整備を進めているところであります。この新しい学校で全国消防操法大会が開催されれば、最新の施設を全国の消防関係者に披露する絶好の機会になることから、私ども、新消防学校のこけら落としの大会として、全国大会での誘致を県に対し要望してきました。

法大会について、本県での開催見込みはどうか。

副知事 全国消防操法大会は、消防庁及び日本消防協会の共催により、2年ごとに開催され、都道府県大会を勝ち抜いた消防団の代表が、日頃の訓練で培った消防操法技術を競う大会であり、本県は、これまでに4度の全国優勝に輝くた

の開催実現に向け、県消防協会とともに大会誘致になりましたが、の度、日本消防協会から、成32年度の全国大会を千県で開催するとの方針がされたところです。

県としては、新消防学校及び防災研修センターの整備、そして、本県初となる全国消防操法大会の開

県民の安全・安心の確保に  
めてまいります。

し、水田の基盤整備や、用排水施設の整備を図るとともに、国営印旛沼二期工区等の基幹的な水利施設早期に整備されるよう建設的に、国に働きかけてまいります。

たたくよう要望する。

# カミツキガメ 印旛沼で今年度 1400頭捕獲

御西市・栄町に関するご相談・ご要望をお寄せください

**たきた敏幸事務所**  
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173



AED普及に取り組む渕田敏幸県議

滝田議員 先の9月県議会においてわが党の発議により、「千葉県AEDの使用及び心肺蘇生法の実施の促進に関する条例」が制定された。県はAEDの使用及び心肺蘇生法の実施の促進を総合的かつ計画的に進め、ため基本計画を策定することになっているが、ぜひひととおりAEDの使用率向上を目指していただきたく、に掲げていただきたい。

そこでどうかがうが、基本計画を県庁の中でどのようにして体制で策定していくのか。

今後、医療、消防、市町等の関係者の意見もうかがいながら、来春の策定を目指してまいります。

AED、心肺蘇生  
最先進県の実現を!

## 副知事 基本計画について

**副知事** 基本計画について  
ては、現在、医療、福祉、商工、教育、警察等の関係7部  
局12課で構成されるA E D等普及促進プロジェクトチ  
ームにおいて、具体的な数値目標や普及促進にむけた取

政調会プロジェクトチーフも条例制定がゴールだと考えていない。この条例制定をスタートとして、国へのED促進法制定への働きかけ、千葉県下54市町村へ条例制定への働きかけに取り組んでまいりたい。

千名以上の方がバイ斯塔ーダーの前で倒れている。そこでAEDの使用率は4%と低水準にある。

先日AED・PTの間  
幸副座長、坂下しげき事  
局長と日本AED財団理事  
長の三田村秀雄慶應義塾  
学客員教授、英米法の権  
権口範雄東京大学教授と  
談し、そのことをはつきり  
指摘された。特に道徳教  
の中での人道と、うる观点

考え方としてあってものではないかとの話をきかがつた。森田知事の掲げる道徳教育とも親和性がなく、相通じるものがあるし、ぜひ検討していただきたい、と思う。